AP Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

MITIGA EL CALOR. Kansas City, Missouri, julio 15 (AP). Un ventilador sumistra el único alivio al calor que la anciana Aurora García disfruta en su apartamento en Kansas City. Una congregación religiosa la visita diariamente para ver su estado de salud; tiene 82 años y se encuentra enferma.

A.L. evita que NU le reduzca asignaciones

Naciones Unidas, julio 15 (UPI). América Latina lográ evitar que se redujeran sus asignaciones en el programa de las Naciones Unidas para el desarrollo para el próximo quinquenio, según informó hoy el em bajador del Ecuador, Miguel Albornoz.

Además, se aprobaron asignaciones especiales para Nicaragua y Cuba y se lograron algunos incrementos para países, cuyo ingreso anual per cápita se estima entre los 500 y

los 750 dólares, como ser Bolivia y Perú, para el quinquenio 1982-84, dijo Albornoz a United Press International. El diplomático actuó co-

El aplomatico actuo como vocero del Grupo de Países Latinoamericanos y de 10 Estados no independientes, en la reunión del consejo de administración del PNUD.

Destaca cooperación

Asimismo destacó la cooperación recibida en los debates por los delegados Pasa a la página 41

Emergencia en Misuri y Arkansas por ola calor

Chicago, julio 15 (UPI). Los gobernadores de Misurí y Arkansas —los dos estados con mayor número de muertos por la ola de calor— declararon el Estado de Emergencia y pidieron millones de dólares en fondos federales para proveer equipos de aire acondicionado y ventiladores, ayudar a los productores agropecuarios, y reparar las carreteras dañadas por las altas temperaturas.

El gobernador de Misurí, Joseph Teasdale, pidió ayer a la Guardia Nacional que llevara a personas afectadas por el calor a centros de asistencia y requirió de cinco a ocho millones de dólares en ayuda federal para comprar radiadores para viviendas, hospitales y asilos.

Gobierno de Irán cierra fronteras tierra-mar-aire

Teherán, julio 15 (DPA). El gobierno irani ordenó el cierre inmediato de sus fronteras por tierra, mar y aire, para evitar que "numerosos mercenarios" implicados en un reciente intento de golpe de Estado puedan huir al extranjero, in—Pasa a la página 43

Madre Teresa de Calcuta hállase en Guatemala

Guatemala, julio 15 (DPA). La Madre Teresa de Calcuta, Premio Nóbel de la Paz 1979, llegó anoche a Guatemala para abrir mañana el I Congreso Internacional para la Familia de las Américas.

El Congreso, con asistencia de científicos, reli-Pasa a la página 22

Develan complot para asesinar líder israelí

Tel Aviv, julio 15 (UPI). Las Fuerzas de Seguridad de smantel aron un complot palestino para asesinar al líder de la política israeli de asentamientos, el ministro de Agricultura, Ariel Sharon, y detuvieron a siete árabes de la Franja de Gaza, informaron hoy fuentes militares.

Sharon, que es general de la reserva, puso fin a una insurrección en Gaza en 1968 y, como jefe del Comité Ministerial sobre Asentamientos, es el principal preponente de la politica del gobierno del primer ministro Menachem Begin, de crear

asentamientos judíos en los territorios ocupados.

El complot, que es atribuido a la Organización para la Liberación Palestina, pero organizado localmente, fue descubierto "hace algunas semanas", según informó "Radio Israel", una emosora oficial.

La radio de las fuerzas armadas dijo que los asesinos se proponían atacar la casa del ministro con armas automáticas y explosivos, y matar a Sharon y a todos los miembros de su familia.

Las fuentes dijeron que los residentes de Gaza
Pasa a la página 43

De los 579 muertos por el calor registrados hasta hoy en un área de 15 estados, Misurí tuvo el mayor número, con 125 víctimas fatales, la mayoría de ellas de la semana pasada, cuando las altas temperaturas empezaron a desplazarse hacia el Norte y el Este.

Arkansas registró 112 muertes, seguido por Texas, con 90; Tenesi, con 45; Georgia, 37; Mississippi, 34; Alabama, 33; Illinois, 32; Oklahoma, 31; Kansas, 25; Luisiana, seis; Indiana, tres; Florida, tres; Nebraska, dos y Colorado uno.

Algunas áreas vienen sufriendo las temperaturas ré-____Pasa a la página 22 ____

Reagan hace consultas para elegir compañero

Detroit, E.U.A., julio 15 (AP). Con todo marchando a su favor en la Convención Republicana, Ronald Reagan invitó hoy a los dirigentes partidistas a su suite de hotel, para conversar privadamente y so licitarles su opinión respecto a un candidato adecuado para la vicepresidencia.

Si bien se produjo ayer apenas una leve controversia pública durante las sesiones de la convención, en el primero de los cuatro días de reuniones en el estadio "Joe Louis", algunas prominentes figuras del partido expresaron su desacuerdo con la nómina conservadora de la plataforma partidista a ser presentada esta noche a los delegados para su aprobación.

Pasa a la página 43

Júbilo al cumplir 80 años la Reina Madre

Londres, julio 15 (UPI). (Por Joseph B. Fleming). Millares de alegres ciudadanos se alinearon hoy en los alrededores del Palacio de Buckingham, para vitorear a la Reina Madre al cumplir 80 años, en medio de vistosas ceremonias.

La alegre multitud que llenaba los alrededores del palacio cantó "Dios salve a la Reina" y obligó a la Reina Madre a asomarse al balcón tres veces, rodeada por los demás miembros de la familia real.

El príncipe consorte, Felipe, levantó los brazos y dirigió el coro de miles de personas que cantaban el himno nacional.

el himno nacional.

La Reina Madre no
cumple 80 años hasta el 4
de agosto, pero el país designó todo el año para observar su larga devoción a
la corona y al país y la familia real tiene proyectado irse de vacaciones en
agosto.

Pasa a la página 22



"Besador" brasileño es apresado

Río de Janeiro, julio 15 (Latín). El más famoso excéntrico brasileño, que besó los pies del Papa Juan Pablo II cuando éste finalizaba el viernes su visita a Brasil, fue encarcelado, por causar disturbios en público, dijo hoy la policía.

co, dio noy la policia.

Jose Moura, de 40 años de edad, conocido en todo el país como "el besador", a raiz de su afán por besar a todas las personalidades en Brasil, fue arrestado el do-

mingo aquí, en un partido de fútbol.

Moura intentó abrazar a Zico, uno de los más destacados futbolistas de Brasil, durante un partido de primera división.

La policia dijo que fue acusado por resistirse a su arresto, atacar a un guardia de seguridad, faltar el respeto a la autoridad y causar disturbios en público. Moura, un taxista nacido en Portugal, ha burlado

Moura, un taxista nacido en Portugal, ha burlado frecuentemente a la policía, para besar a personalidades como Frank Sinatra o el astro del fútbol, Pelé.

Descubren robo en correo de Bolivia

La Paz, 15 julio (AP). La actividad del Correo Central quedó hoy suspendida, luego de que sorprendidos empleados descubrieron esta mañana el robo, de por lo menos 4.000 dólares en efectivo, además de máquinas de escribir y otros equipos, de sus oficinas situadas a menos de 100 metros de la Casa de Gobierno.

Según las primeras investigaciones, los ladrones ingresaron por una de las ventanas del edificio en horas de la madrugada, y tuvieron suficiente tiempo para es-

Pasa a la página 22



CUMPLE 80 AÑOS. Londres, julio 15 (AP). La Reina Madre, Isabel, acompañada por su nieto el Principe Carlos, se dirige en la carroza real a la Catedral de San Pablo, hoy, durante las celebraciones de su octogésimo cumpleaños. La

Reina Madre, a quien la Reina Isabel II actualmente reinante le cedió el cetro y la corona en esta ocasión, recibió el homenaje de sus admiradores.